

# WAHLFRÜHSTÜCK

## Kommunalpolitik in Bad Urach

Podiumsdiskussion zur Gemeinderatswahl

**Sonntag, 19. Mai 2019, 11.00 Uhr**



© picture alliance/dpa

Am 26. Mai 2019 wählen die Bürgerinnen und Bürger von Bad Urach ihre neuen Gemeinderäte. Fünf Fraktionen bewerben sich mit ihren Listen. Auf der städtischen Agenda stehen wichtige Themen wie Mobilität, Wohnungsbau, Stadtentwicklung, Stärkung des Wirtschaftsstandorts – und nicht zuletzt der Tourismus. Am letzten Sonntag vor der Wahl geben „Bad Urach aktiv“ und die Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg bei einem gemeinsam organisierten „Wahlfrühstück“ den Fraktionen Gelegenheit, ihre Positionen zur Zukunftsgestaltung von Bad Urach zu erläutern und sich den Fragen der Bürgerinnen und Bürger zu stellen. Es diskutieren:

Uthe Scheckel, Fraktionsvorsitzender der Freien Wählerwählervereinigung (FWV)

Michael Schweizer, Fraktionsvorsitzender der CDU

Ulrich Meyer, Mitglied der Fraktion SPD/Aktive Bürger (AB)

Petra Mayer-Bock, Fraktionsvorsitzende der FDP

Michael Schwenk, Mitglied der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Moderation: Prof. Dr. Reinhold Weber, LpB, „Haus aus der Alb“, Bad Urach

**Termin**      **Sonntag, 19. Mai 2019, 11.00 Uhr, Eintritt frei**

**Ort**            Glashalle im „Haus des Gastes“

Bei den Thermen 4, 72574 Bad Urach

im Anschluss Kaffee und Hefezopf, Brezeln und Würstchen